

Boire et manger au Moyen Âge

Comment et que mangeait-on durant le très long Moyen Âge, en Europe occidentale ? Les Mérovingiens se gointraient-ils comme des brutes ? Les Carolingiens échangeaient-ils des recettes avec la cour de Constantinople ? Comment vivait-on sans maïs, sans tomate, sans chocolat, sans piment et sans pomme de terre ? Qu'entendait-on par « régime monastique » et qu'était l'impact du christianisme sur l'alimentation ? Qui était Guillaume Tirel dit Taillevent et pourquoi y a-t-il si peu de viande dans son *Viandier* ?

Recettes, rituels de table, sources et ressources, protocoles et art de la table, mythes et récits fondateurs, je vous invite à découvrir 8 moments forts de l'histoire de notre alimentation au Moyen Âge, un héritage qui nous parle et nous surprend à la fois. Un trésor d'idées savoureuses et de surprises alléchantes.

Séminaire de huit capsules de deux heures enregistrées sur Zoom disponibles à votre rythme, une heure d'échanges en direct en ligne et une visite aux Musées d'Art et Histoire.

[https://www.uda-uclouvain.be/page3.asp?
CodeInterne=&Search=LACROIX+Genevi%E8ve&ProfID=
412834&CategorieEvenement=Cours&EvenementPeriodeID
=&EvenementLieuID=78&ActiviteSelectionee=&PageGroupe
ID=432&ClubID=164&LG=FR&TypeTriListe=1#](https://www.uda-uclouvain.be/page3.asp?CodeInterne=&Search=LACROIX+Genevi%E8ve&ProfID=412834&CategorieEvenement=Cours&EvenementPeriodeID=&EvenementLieuID=78&ActiviteSelectionee=&PageGroupeID=432&ClubID=164&LG=FR&TypeTriListe=1#)